

## An unsere geschätzten Kunden

Chur, 5. Oktober 2022/PC

### Information Kostenentwicklung (Auswirkung Preise 2023)

Sehr geehrte Damen und Herren

Die sehr hohen Energiepreise, die enorme Rohstoffverteuerung und die kritische Versorgungslage zwingen uns, die Preise per 1. Januar 2023 stark anzupassen.

Mit diesem Schreiben möchten wir Sie frühzeitig auf die noch nie dagewesenen Herausforderungen aufmerksam machen. Unsere Zement- und Zusatzmittellieferanten und die Energieversorger haben in den letzten Tagen ihre enormen Preiserhöhungen für das Jahr 2023 zum Teil bereits ab 1. November 2022 mitgeteilt. Nebst den Ressourcen haben sich auch die Neubeschaffungen und das Instandhaltungsmaterial überdurchschnittlich verteuert.

Diese massiven Verteuerungen zwingen uns die Preise **ab 1. Januar 2023** zu erhöhen.

Unsere Kalkulation geht aufgrund der heute bekannten Faktoren von folgender **Teuerung** aus:

**Betonpreise:** 21 – 24%

**Kiespreise:** 6 – 10 %

In den Teuerungen sind die jetzt bekannten Produktionskostenzuschläge eingerechnet. Der CO<sub>2</sub>-Zuschlag und Treibstoffkostenzuschlag gemäss ASTAG bleiben bestehen. Weitere Teuerungsschritte und Verfügbarkeiten wegen Lieferengpässen bleiben vorbehalten.

Für Ihr Verständnis und das entgegengebrachte Vertrauen bedanken wir uns.

Freundliche Grüsse

**KIESWERK ELA AG**



Peter Cadalbert